

ACTUALIDAD

Seguimiento al Plan de Contingencia en la Cira Infantas

La subsecretaría de Gestión del Riesgo fue puntual en su atención a este suceso.



En la tarde de ayer, la empresa colombiana Ecopetrol reportó un incidente en el pozo 5083, ubicado en la vereda Campo 5 del corregimiento del Centro, específicamente en la alcaldía de Barranca Bermeja. La subsecretaría de Gestión del Riesgo fue puntual en su atención a este suceso.

El incidente consistió en una patada de pozo, la cual alcanzó una altura de 100 metros. Para el momento en que las autoridades llegaron al lugar, la situación ya había disminuido en un 80%. Se llevó a cabo una caracterización preliminar de 17 familias afectadas, las cuales fueron reubicadas temporalmente en hoteles del centro.

Además, se realizó una intervención para proteger la fauna y la flora de la zona. Se colocaron lonas verdes para resguardar a los animales que se encontraban en los hogares de las familias afectadas. Es importante destacar que estas acciones se llevaron a cabo con el objetivo de minimizar los impactos negativos en el entorno.

Como alcaldía distrital de Barranca Bermeja, estamos a la espera del plan de contingencia que será elaborado por la empresa Sierracol. Este plan será crucial para establecer las medidas necesarias para prevenir futuros incidentes y garantizar la seguridad de la comunidad.

Estaremos atentos a los informes preliminares que la empresa colombiana de petróleo, en conjunto con Sierracol, nos brinden. Estos informes serán fundamentales para poder brindarles a la comunidad un parte de tranquilidad y mantenerlos informados sobre las acciones que se estarán tomando.

Como alcaldía distrital, nuestra prioridad es la seguridad y el bienestar de nuestros ciudadanos. Nos comprometemos a mantener una comunicación constante con la empresa Ecopetrol y Sierracol para asegurarnos de que se cumplan todas las medidas necesarias para prevenir incidentes similares en el futuro.

Además, estaremos trabajando de la mano con las autoridades competentes para evaluar los impactos ambientales y tomar las acciones correspondientes para mitigarlos. Nuestro objetivo es garantizar que la comunidad de la Cira Infantas se sienta segura y protegida en todo momento.

Entendemos la preocupación de la comunidad y queremos asegurarles que estamos tomando todas las medidas necesarias para atender esta situación de manera adecuada. Mantendremos a la comunidad informada sobre los avances y resultados del plan de contingencia.

En conclusión, la sala de crisis está realizando un seguimiento constante al plan de contingencia en la Cira Infantas, en respuesta al incidente ocurrido en el pozo 5083. Nuestra prioridad es garantizar la seguridad de la comunidad y tomar las acciones necesarias para prevenir futuros incidentes. Estamos comprometidos con la transparencia y mantendremos a la comunidad informada sobre los avances y resultados de las medidas implementadas.



RELATED TOPICS: #CIRA INFANTAS #PLAN DE CONTINGENCIA #SALA DE CRISIS

ULTIMAS LO MAS VISTO VIDEOS



ACTUALIDAD / 16 mins ago
Protesta en el Ministerio del Trabajo de Barranca Bermeja



ACTUALIDAD / 20 mins ago
Golpe al Clan del Golfo en el sur de Bolívar



ACTUALIDAD / 32 mins ago
Renovación de la matrícula mercantil en Barranca Bermeja

YOU MAY LIKE



Acciones de control y mitigación en el incidente operacional en Las Cira Infantas

CLICK TO COMMENT

ACTUALIDAD

Protesta en el Ministerio del Trabajo de Barrancabermeja

La manifestación se debió al aplazamiento de una mesa de diálogo en la cual se iban a tratar acuerdos pactados en el acuerdo colectivo del año 2023 al 2025



En la oficina de trabajo de Barrancabermeja, ubicada en el barrio La Libertad, se llevó a cabo una protesta por parte de los funcionarios públicos en contra de la Ministra de Trabajo, Gloria Inés Ramírez Ríos. La manifestación se debió al aplazamiento de una mesa de diálogo en la cual se iban a tratar acuerdos pactados en el acuerdo colectivo del año 2023 al 2025, la cual estaba programada para el día anterior, 19 de marzo.

Los manifestantes expresaron su decepción y llamaron la atención sobre la necesidad de que el gobierno central cumpla con los acuerdos laborales que han sido pactados. Estos acuerdos han sido resultado de mesas de diálogo en las que han participado representantes del gobierno y los trabajadores. En particular, se están exigiendo el cumplimiento de dos aspectos específicos: una bonificación especial del 50% en el salario y el nombramiento del director de la oficina especial de Barrancabermeja.

CONTINUE READING

ACTUALIDAD

Golpe al Clan del Golfo en el sur de Bolívar

Estas dos personas están señaladas como las responsables de los homicidios de nueve líderes defensores de derechos humanos en la región.



En el municipio de Simití, en el sur de Bolívar, se logró una importante captura que golpea al Clan del Golfo, una peligrosa organización criminal. Alias Carlos y Alias La Sarca fueron detenidos según las autoridades, y se cree que Alias Carlos era el presunto cabecilla de la

subestructura Luis Alfonso Echavarría. Estas dos personas están señaladas como las responsables de los homicidios de nueve líderes defensores de derechos humanos en la región.

Los hechos ocurrieron entre los años 2022 y 2023, y ahora se presenta a Alias Carlos, de 40 años, y a Alias CCA, de 37 años, quienes son miembros criminales del GAO Clan de la subestructura Luis Alfonso Echavarría. Esta organización delinque en los municipios del sur de Bolívar, especialmente en Simití, San Pablo y Cantagallo.

Es importante destacar que estas dos capturas permitirán esclarecer nueve casos de homicidios ocurridos en los municipios del sur de Bolívar durante los años 2022 y 2023.

CONTINUE READING

ACTUALIDAD

Renovación de la matrícula mercantil en Barrancabermeja

Es importante destacar que este año se ha evidenciado un crecimiento del 6% en comparación con el mismo periodo del año anterior



El próximo primero de abril vence el plazo para realizar la renovación de la matrícula mercantil en Barrancabermeja y los municipios de la jurisdicción de la Cámara de Comercio. Es importante destacar que este año se ha evidenciado un crecimiento del 6% en comparación con el mismo periodo del año anterior, con un total de 4 mil empresas que han cumplido con esta obligación legal.

La Cámara de Comercio ha dispuesto diversas facilidades para que ningún negocio se quede sin renovar su matrícula mercantil. Tanto nuestras oficinas físicas como nuestros canales virtuales están disponibles para realizar este trámite. Además, contamos con un grupo de promotores que están dispuestos a brindar apoyo y asesoría a los comerciantes y empresarios.

Para aquellos que prefieren hacer el trámite de manera presencial, hemos establecido horarios especiales de atención durante los días santos, específicamente los días martes 26 y miércoles

CONTINUE READING

LO MAS VISTO



ACTUALIDAD / 2 días ago

Riña en vía pública deja un muerto y dos heridos en Barrancabermeja



AZAR / 3 días ago

Resultados del Domingo 17 de marzo de 2024



ACTUALIDAD / 2 días ago

El renacimiento de los frailejones en el páramo de Berlín



ACTUALIDAD / 1 día ago

Trágico accidente de tránsito en la comuna 3



ACTUALIDAD / 2 días ago

Implementación de nuevas medidas de horarios nocturnos



ACTUALIDAD / 6 días ago

Trágico accidente en la vía entre Sabana de Torres y San Alberto



ACTUALIDAD / 6 días ago

«Contra la Corriente: Lanzamiento exitoso en Barrancabermeja»



NOTICIAS / 2 días ago

Capturado presunto asesino de vendedor de aguacates en Bucaramanga

ENLACE
TELEVISIÓN